

Im Rahmen des Französischunterrichts war das Thema "Essen und Trinken" angesagt. Wir haben Themen bearbeitet wie «Le petit-déjeuner», «Fruits et légumes», «La recette de gâteau».

Aufgrund der Corona-Maßnahmen durften wir aber nicht gemeinsam frühstücken oder backen. Also haben die Kinder anhand eines Videos das Rezept für Pfannekuchen erarbeitet. Als Bonusaufgabe sollten sie zu Hause Pfannekuchen backen und ein paar Fotos machen.

Dieses Angebot haben auch ein paar Kinder genutzt und fleißig gebacken.

Es scheint geschmeckt zu haben ...







